

Implementasi Dekat Bersahabat Kapolsek Klangean Sambangi Tokoh Agama

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 8, 2023 - 10:33



KAB. CIREBON - Dalam upaya mempererat hubungan dengan tokoh agama dan masyarakat, Kapolsek Klangean, Iptu Ngatidja, S.H., M.H., melakukan kunjungan ke tokoh agama di Blok Pecinan Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang. Kali ini, beliau mengunjungi rumah Johan Lesmana Kang, seorang tokoh agama yang memiliki peran penting dalam masyarakat setempat. Dalam kunjungannya, Kapolsek memberikan pesan agar masyarakat lebih peduli terhadap keamanan lingkungan dan memberikan informasi terkait situasi

kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), Sabtu (08/07/2023).

Kunjungan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari pendekatan dekat dan bersahabat yang diterapkan oleh Polsek Klangeran dalam menjalin kerjasama dengan tokoh agama dan masyarakat. Dengan adanya dialog yang intens antara kepolisian dan tokoh agama, diharapkan terjalin kerja sama yang lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Iptu Ngatidja menjelaskan, "Kami sangat menghargai peran tokoh agama dalam membimbing dan mempengaruhi masyarakat secara positif. Melalui kunjungan ini, kami ingin menjalin komunikasi yang erat dengan tokoh agama dan mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan dan aspirasi masyarakat. Kami juga mengajak tokoh agama untuk turut serta dalam upaya menjaga keamanan lingkungan dan memberikan informasi penting kepada pihak kepolisian." Sabtu (8/7/23).

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran. Beliau menyatakan, "Kunjungan yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran ke tokoh agama ini merupakan langkah positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Kami sangat mendukung upaya-upaya yang dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib bagi warga Klangeran."

Dengan adanya kunjungan Kapolsek Klangeran ke tokoh agama, diharapkan terjalin kerjasama yang lebih erat antara kepolisian dan tokoh agama dalam menjaga keamanan serta membangun kerukunan dan kebersamaan di masyarakat. Kedekatan dan sinergi antara semua pihak akan menjadi pondasi yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Klangeran dan Jamblang.